

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 26 de Octubre de 2017.

'Ciudades que caminan' empieza hoy con una recepción en el Ayuntamiento

[M.A.I.](#) IRUN. Jueves, 26 octubre 2017, 00:32 El congreso de 'Ciudades que caminan' comienza hoy con una recepción a las 17.30 en el Ayuntamiento. La red, compuesta por una treintena de municipios de España y Portugal, celebra en Irun la quinta edición de su congreso. Tras la recepción se realizará una visita técnica titulada 'Recuperación del centro de la ciudad para las personas'. La jornada central del congreso tendrá lugar mañana viernes en Ficoba, con una jornada de trabajo que incluye varias conferencias y talleres. La inauguración será a las 9.30 a cargo del alcalde, José Antonio Santano. Las actividades previstas incluyen la conferencia 'Movilidad, género y vida cotidiana', de la arquitecta del Ayuntamiento de Irun Naiara Zabala, a las 10.00. Media hora después, Pablo Barco Ballesteros, coordinador técnico de la red 'Ciudades que Caminan', presentará el manual 'Ciudades pensadas para caminar'.

Los talleres de trabajo están previstos para las 12.00 y versarán sobre actuaciones para calmar el tráfico, accesibilidad y seguridad, entre otros temas. Por la tarde, a las 16.15, se analizarán las buenas prácticas en movilidad sostenible emprendidas por los ayuntamientos de Errenteria, Ponferrada, Villanueva de la Serena y Loulé.